
Pièces 4 Pièces

Superficie 123 m²

Référence 84115443

Prix 2 450 000 €

St-Jean-Cap-Ferrat
Appartement à vendre (06230)
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Exclusivité  :  dans  l'une  des  plus  belles  résidences  du  cap  ferrat  avec  jardin  et

piscine  chauffée,  au  calme absolu,  vaste  appartement  4  pièces  d'une  surface  de

123  m²,  bénéficiant  d'une  splendide  vue  mer.  Il  se  compose  comme  suit  :  une

entrée,  un séjour  et  cuisine équipée ouverts  sur  une spacieuse terrasse avec vue

mer, une chambre de maître avec salle de douche en suite et dressing, deux autres

chambres,  une  salle  de  bains,  une  salle  d'eau.  Ce  magnifique  appartement  à

saint-jean-cap-ferrat  offre  le  luxe  d'une  vaste  terrasse  offrant  une  vue  imprenable

sur la mer. Un garage et une cave ...

Exclusivity:  in  one  of  cap  ferrat's  finest  residences  with  garden  and  heated

swimming  pool,  in  a  quiet  area,  spacious  123  m²  3  bedroom  apartment  with

splendid sea view. It features an entrance hall, a living room opening onto a terrace

with sea view, a fitted kitchen, a master bedroom with shower room and dressing

room  en  suite,  two  other  bedrooms,  a  bathroom  and  a  shower  room.  This

magnificent  apartment  in  saint-jean-cap-ferrat  offers  the  luxury  of  a  vast  terrace

with  stunning  sea  views.  A  garage  and  cellar  complete  this  property.  Its  prime

location on the saint-jean-cap-ferrat peninsula ...

AGENCE BRISTOL

1 rue Georges Clémenceau - 06310 BEAULIEU-SUR-MER
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